
Lettre de Yamina TORTET
Fondatrice de Fast Facture

Chère lectrice, 

J’espère que cette lettre vous trouve en pleine forme et de bonne humeur. Je me permets  
de vous écrire pour partager avec vous une aventure extraordinaire qui marque ma vie encore 
ce jour et qui, je l’espère, pourra également inspirer la vôtre. 

Il y a de cela trois ans, en 2021, une idée a pris racine dans mon esprit en venant en aide à un proche. 
À l’époque, je me trouvais à la croisée des chemins, à l’aube de mes soixante ans, avec une expérience 
de vie riche et le désir ardent de créer quelque chose de nouveau. C’est ainsi que Fast Facture  
a vu le jour, un projet qui est rapidement devenu bien plus qu’une simple entreprise. 

Pourquoi avoir choisi de devenir entrepreneuse à cet âge, me direz-vous ? Eh bien, la réponse 
réside dans ma nature jusqu’au-boutiste. J’ai toujours été animée par une passion dévorante 
pour tout ce que j’entreprends. L’idée de créer Fast Facture est née de ma volonté extrêmement 
forte d’apporter une solution unique, alliant simplicité et évolution digitale, dans le domaine  
de la gestion des factures et des notes de frais des petites entreprises. 

Il est important de souligner que je suis une femme d’origine étrangère, arrivée en France à l’âge 
de 4 ans. Cette diversité culturelle a enrichi ma vision du monde et a contribué à forger ma 
détermination à réussir dans le secteur de la technologie. C’est d’ailleurs avec une certaine 
conscience que je me suis lancée dans cette aventure, sachant que le domaine de la « Tech »  
ne compte actuellement que 20 % de femmes. C’est un chiffre qui, à mon sens,  
mérite d’être changé, et Fast Facture est ma modeste contribution à cette évolution. 

Bien sûr, le chemin n’a pas été pavé de roses. Les obstacles étaient nombreux, mais chaque défi 
a renforcé ma détermination. La création de Fast Facture n’a pas seulement été une aventure 
professionnelle, mais aussi un voyage personnel de croissance et d’apprentissage. J’ai dû faire 
face à des moments difficiles, mais c’est précisément dans ces moments que j’ai puisé ma force 
pour continuer. 

Aujourd’hui, je regarde en arrière avec fierté, non seulement pour ce que Fast Facture  
est devenue, mais aussi pour le chemin parcouru. Je partage cette histoire avec vous dans l’espoir 
qu’elle puisse vous inspirer, peu importe où vous vous trouvez dans votre propre parcours.  
Ne craignez pas de suivre vos rêves, peu importe l’âge ou les obstacles. La passion  
et la détermination sont des forces puissantes qui peuvent surmonter tous les défis. 

Merci de prendre le temps de lire ces lignes et de partager ce moment avec moi.  
Je vous souhaite tout le succès et la joie que la vie peut offrir. 

Bien à vous,

Yamina


